Kirchenvorstandswahl 2024 - so wurde gewählt!



(zugleich als 5. Kanzelabkündigung am 27.10.2024)

Liebe Gemeindemitglieder in Gräfelfing, Lochham, Planegg-Ost und Martinsried! Am 20. Oktober waren bayernweit knapp 2 Millionen wahlberechtigte evangelische Christen zur Wahl über die neue Zusammensetzung der Kirchenvorstände aufgerufen. In unserer eigenen Kirchengemeinde lag die Wahlbeteiligung mit 20,1 Prozent zwar etwas niedriger als beim letzten Mal (2018: 22,2 Prozent), war aber immer noch vergleichsweise hoch.

Insgesamt gaben 419 Gemeindemitglieder ihre Stimme ab, davon 376 per Briefwahl. Die Entscheidung, wieder an alle Wahlberechtigten die Briefwahlunterlagen zu versenden, hat sich also erneut in großem Maße (89,5 Prozent per Briefwahl) gelohnt.

Folgende **8 Frauen und Männer** wurden in den neuen Kirchenvorstand **gewählt** (in alphabetischer Reihenfolge):

Rebecca Baur Regina Gräfin zu Ortenburg

Philine Fesl Andreas Schöler
Simone Grabinski Mirjam Strauß-Paris
Dr. Bernhard Müller Christine Wilkening

Die Entscheidung über die beiden noch zu **berufenden** Mitglieder des Kirchenvorstandes kann erst nach Ablauf der **Frist zur Wahlanfechtung, die am 3. November endet**, gefällt werden.

Im Gottesdienst in der Gräfelfinger Friedenskirche werden am 1. Adventssonntag, dem 1. Dezember 2024 um 10 Uhr, die Mitglieder des neuen Kirchenvorstandes mit den Ersatzpersonen in ihren Dienst eingeführt und die ausscheidenden Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorsteher verabschiedet. Dazu laden wir heute schon herzlich ein und danken allen Wählerinnen und Wählern, die mit ihrer Stimmabgabe auch die Wertschätzung für die Arbeit des Kirchenvorstandes zum Ausdruck gebracht haben.

Ein herzliches Dankeschön sage ich an dieser Stelle auch allen Mithelfenden in den Wahlausschüssen - für die Unterstützung am Wahltag; ebenso den oft still im Hintergrund tätigen, aber in vielen Angelegenheiten rund um die Wahl höchst aktiv beteiligten Personen.

Und ein ganz **besonderer Dank** gilt meinen Mitstreitern im Vertrauensausschuss - Rebecca Baur, Eva Dittrich, Dr. Bernhard Müller, Rainer Richter, Adeline Spieleder und Mirjam Strauß-Paris - für die sorgfältige und engagierte Vorbereitung und Durchführung der Wahl. Ein Einsatz, der über Monate hinweg doch so einiges an Zeit und Kraft in Anspruch genommen hat.

In der Hoffnung auf ein weiterhin gutes Miteinander grüßt Sie alle sehr herzlich Ihr

Pfarrer Walter Ziermann

Walter Durmann

Vorsitzender des Vertrauensausschusses